

HISPASAT asiste por primera vez al Radio TV Forum de Roma

- **El operador de satélites expone en este evento sus últimas novedades junto a los principales operadores europeos de radio, televisión e Internet.**

Madrid, 27 de mayo de 2013.- HISPASAT, el operador español de comunicaciones por satélite, presentará mañana en Roma, en el “Radio TV Forum 2013”, las últimas novedades en su oferta de servicios avanzados de telecomunicaciones por satélite desde sus posiciones orbitales. HISPASAT estará presente por primera vez en este evento, junto a los principales operadores europeos de radio, televisión e Internet, así como compañías audiovisuales que participan en este congreso. De este modo, HISPASAT continúa afianzando su posicionamiento en Europa, América y otras regiones estratégicas.

El Radio TV Forum, que se celebra este año los días 28 y 29 de mayo, es el foro anual más importante del ámbito de las telecomunicaciones en Italia. En él se reúnen los principales operadores para analizar la evolución del sector y presentar las últimas novedades del mercado en la prestación de servicios de telecomunicaciones.

Acerca de HISPASAT

El Grupo HISPASAT está constituido por empresas con presencia tanto en España como en Latinoamérica, donde la brasileña HISPAMAR comercializa sus servicios en Latinoamérica. El Grupo es líder en la difusión y distribución de contenidos en español y portugués, incluida la transmisión de importantes plataformas digitales de Televisión Directa al Hogar (DTH) y Televisión de Alta Definición (TVAD). HISPASAT es una de las principales compañías del mundo por ingresos en su sector y el principal puente de comunicaciones entre Europa y América.